



Universität Stuttgart

HIWI Stelle in der Abteilung für Bewegungs- und Trainingswissenschaft

Im Rahmen des DFG Projektes „Gastrointestinale Perforationen (GIP)“ ist am Institut für Sport- und Bewegungswissenschaft in der Abteilung Bewegungs- und Trainingswissenschaft eine HIWI Stelle zu besetzen.

Interesse am Einblick in unsere Forschungsarbeiten und der Möglichkeit zur Teilnahme an Forschungsaktivitäten an unserem Institut ? Dann bewirb dich bei uns.

Deine Aufgaben

- Erledigung von Routineaufgaben wie z.B. den Transport von Gewebe vom Tierverarbeitungsbetrieb in unser Labor (Gewebe transport in einer Kühlbox)

Deine Voraussetzung

- Du bist ein immatrikulierter Student der Uni Stuttgart und hast die Möglichkeit am frühen Morgen zu arbeiten
- Du hast ein Auto und besitzt einen gültigen Führerschein

Unser Angebot

Wir bieten Ihnen für 20 Stunden im Monat eine Anstellung, die je nach Leistungsumfang bei Bedarf auf bis zu 40 Stunden erhöht werden kann.

Vergütung pro Stunde

studentische Hilfskräfte ohne BA 13,25 Euro; mit BA 14,09 Euro; mit Master 19,14 Euro
Zusätzlich erfolgt die Erstattung der Reisekosten gemäß LRKG § 5
(30 Cent je Kilometer zurückgelegter Strecke.)

Wir freuen uns von Dir zu hören.

Für diese Stellenausschreibung gibt es kein Fälligkeitsdatum.

Die Besetzung erfolgt, sobald ein geeigneter Kandidat gefunden ist. Bitte kontaktieren Sie uns so schnell wie möglich per E-Mail und geben Sie in der Betreffzeile:

DFG_SI841/30-1_GIP_Hiwi_Ihren Namen an.

Mail an: amene.saghazadeh@inspo.uni-stuttgart.de

Dr. Amene Saghadzadeh

Institut für Sport- und
Bewegungswissenschaft
Allmandring 28, 70569 Stuttgart
<http://www.sport.uni-stuttgart.de>





Universität Stuttgart

HIWI position in the Department of Sport and Exercise Science

As part of the DFG project "Gastrointestinal Perforations (GIP)", a HIWI position is available at the Institute of Sport and Exercise Science in the Department of Exercise and Training Science.

Interested in gaining an insight into our research work and the opportunity to participate in research activities at our institute? Then apply to us.

Your tasks

- Carrying out routine tasks such as transporting tissue from the animal processing plant to our laboratory (tissue transport in a cool box)

Your requirements

- You are an enrolled student at the University of Stuttgart and have the opportunity to work early in the morning
- You have a car and a valid driver's license

Our offer

We offer you employment for 20 hours per month, which can be increased to up to 40 hours if required, depending on the scope of work.

Remuneration per hour

Student assistants without a BA 13.25 Euro; with a BA 14.09 Euro; with a Master's degree 19.14 Euro
In addition, travel expenses are reimbursed in accordance with LRGB § 5
(30 cents per kilometer traveled.)

We look forward to hearing from you.

There is no due date for this vacancy.

The position will be filled as soon as a suitable candidate is found. Please contact us as soon as possible by e-mail and indicate in the subject line: **DFG_SI841/30-1_GIP_Hiwi_your name.**

Mail to: amene.saghazadeh@inspo.uni-stuttgart.de

Dr. Amene Saghazadeh

Institut für Sport- und
Bewegungswissenschaft
Allmandring 28, 70569 Stuttgart
<http://www.sport.uni-stuttgart.de>

